



04.02.2021

### Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

- Die Zahl der Neuinfektionen mit dem Coronavirus, SARS-Covid-2, entwickelt sich derzeit erfreulicherweise positiv. Erstmals seit Jahresbeginn liegt der Inzidenzwert im Landkreis Cuxhaven bei unter 50 Neuinfektionen je 100.000 Einwohnerinnen und Einwohnern innerhalb der letzten sieben Tage. In der Stadt Geestland liegt die Infektionsquote derzeit zwar noch über 50, erfreulich ist jedoch, dass ca. 85 % aller erkrankten Personen aus Geestland wieder genesen sind.

#### Zahl der Infektionen in der Stadt Geestland:

Anzahl der bestätigten Fälle:	404 (+1*)
Anzahl der wieder Genesenen:	353 (+3*)
Anzahl der Todesfälle:	29
Anzahl der noch Erkrankten:	22 (+1/-3)
Zahl der Neuinfektionen der letzten sieben Tage im LK Cuxhaven:	99 (-11*)
Quote der Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner:	<b>49,91</b> (-5,55*)

\* Veränderung zur Meldung vom Vortag

- Bitte beachten Sie, dass im **öffentlichen Nahverkehr und beim Einkaufen** das Tragen einer medizinischen Maske (FFP2 oder OP-Masken) verpflichtend ist. Darüber hinaus ist auch **vor den Geschäften und Parkplätzen**, als auch in **öffentlich zugänglichen, geschlossenen Räumen** eine Mund-Nasen-Bedeckung zu tragen. Ebenfalls gilt die Maskenpflicht auf **Wochenmärkten** und immer dann, wenn der nötige Mindestabstand von 1,5 m nicht eingehalten werden kann.

Bleiben Sie gesund!